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第１４６回 例会 
 

【日時】2018年 5月 24 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 14名 名誉会員２名 【出席者】9名  ビジター 2名  ゲスト 1名 

【出席率】64.3％   【修正出席率】71.4%  

【ニコニコ BOX】\ 9,500― ≪今年度累計≫ \ 357,930― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：工藤至善会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「それでこそロータリー」                     梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
       最近、毎日のように騒がれているアメリカンフットボールの事件ですが、選手の事を考えると胸が痛みます。 

       随分前から、恐怖心や一時の報酬で上げるモチベーションは残念ながら人間の脳への反応は長続きしないとい 

              う事が分かっています。彼らはあの種目では 1 番を争っているので、中々新しい方向には目が向けられないの 

       でしょう。私の師匠もかつてはフットボール部の顧問をしていたという事なので、ニュースを見る度に複雑な 

       思いです。私は今後も新しい方向に目を向けることで良い形で成果を出すという考えを拡げていきたいと思い 

       ます。 

◇ 幹事報告                                      立堀佳男幹事 
       8 月 1 日に府中の明星中学校で次年度のインターアクト年次大会が有ります。 

◇ 出席報告                                                                        熊谷行裕会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介                            

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：昨日山本直樹先生とお会いしました。彼はまだカンボジアにいると思いますが、 

     先週の土曜日スリランカのキャンティーに入りあちらの RC の方々とお会いしてきました。次回の例 

     会で報告するとの伝言でした。 

  宇佐美公孝様(日本橋 RC)：私は地区の方でいくつか委員をやっておりまして、その一つ「青少年交換委員」 

     で卓話者であるサンさんをお連れしました。後ほどこの委員を説明させて頂きたいと思いますが、ど 

     うぞよろしくお願いします。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          

山本教夫：すっかり暑くなりました。バテないよう身体に気をつけましょう。日本橋 RC 宇佐美様、本日は 

     ありがとうございます。サン・ジョイア・サンズトラさん、今日はよろしくお願いします。 

立堀佳男：最近はこれといった仕事もなく、ヒマな毎日を送っています。これで良いのかな～？ 

梅澤武男：サンズトラさん、本日の卓話楽しみにしています。 

 

    

   



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

湯川愛里：今月始めの日大 vs 関学アメリカンフットボールの悪質な反則プレーが社会問題となっています。 

     40 数年前、日大フェニックス OB の佐曽利氏に憧れてこのスポーツを選んだ私には衝撃の出来事 

     でした。フットボールの信頼回復を願うばかりです。 

熊谷行裕：先日家内のおじが 88 歳で亡くなり仙台まで日帰りしました。葬儀はお寺かと思ったら素敵な教会 

      でした。戦後高校生だったおじが、貧しい中グレてすさんだ生活を送っていたところ、親切な神父 

     さんに助けられてから立直り、ずっと熱心なクリスチャンだったそうです。少しウルっときました。 

山本直道：ミクロネシア補助金、もう一息ですのでお待ちください。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：今日は間に合いました。皆さん、お元気ですか？ 

   

◇ 卓話 『私の故郷と日本』 

                        青少年交換留学生 サン・ジョイア・サンズトラ様 
       今日はオランダと日本での経験についてお話します。オランダはチューリップと 

             風車とサイクリングで有名です。私は Texel という小さな島から来ました。人口 

は 13,700 人で 7 つの村が有ります。本土までは 30 分フェリーで行きます。 

島での私の趣味はサイクリングとセーリングです。 

       オランダで大切な祝日を紹介します。一番大切なのは「王様の日」で、皆オレンジ 

 の洋服を着て外でパーティーをします。オレンジはオランダの色です。3 月にはカ 

 －二バルが有り、仮装してパーティーのある楽しい日です。12 月 5 日に聖ニコラ 

 ス祭というものが有り、スペインからやってくる聖ニコラスが良い子にプレゼント 

をくれるのです。これはサンタクロースに似ていますが別人で、オランダにもクリ 

 スマスは有りますが、この日より大切ではありません。 

 オランダと日本の生活は違います。オランダではほとんどの人が自転車で通学しま 

 す。9 時に授業が始まり、1～3 時の間に終わります。クラブ活動は無く放課後は 

 趣味の時間や友人との時間が沢山あります。日本は皆礼儀正しく、プラットホーム 

 で並び、降りる人を待って乗り込みますが、オランダではそんなことはしません。 

       あと 2 ヶ月でオランダに帰りますが、私の夢は世界中を旅して沢山の文化を学ぶ事 

です。日本での経験は世界を見る目を広げました。東京に住んでカルチャーショッ 

クを受け、物事を色々な角度から見る事を知りました。まだ私の知っている世界は 

小さいですがこれから沢山の文化を知って世界を広げていきたいと思います。 

        

             Q：将来は何になりたいですか？ A：インテリアデザイナーです。 

       Q：なぜ日本を選んだのですか？ A：日本は一番行ってみたい国でした。 

              近代的なものと伝統的なものが融合していて素晴らしい国だと思っていました。 

          Q：授業は日本語ですか？ A：英語以外は日本語です。なので難しいです。 

 

◇ 講評                          山本教夫会長                                                                                                                                

サンさん、有難うございました。あと少しで帰られてしまうようですが、日本の良 

い所は沢山吸収して頂き、その逆にこうしたら良いのになぁと思っている所は、こ 

っそり周りのお友達に伝えてください。 

 

◇ 閉会の点鐘                                山本教夫会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サン・ジョイア・サンズトラさん 

 
 

 
 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ６月２１日 最終夜間例会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ５月３１日    休会 

◇ ６月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月１４日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月２１日   夜間例会 

◇ ６月２８日    休会 

 

 

  
  

 
バナー交換 

 
ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様 

 
宇佐美公孝様 


